

Extrait du Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde

<http://senemag.free.fr>

Amadou Makhtar Mbow sur les évènements de Kédougou : "Le même phénomène peut se répercuter à Matam avec l'exploitation de phosphate"

Date de mise en ligne : dimanche 11 janvier 2009

- Archives -

Senemag - le magazine du Sénégal dans le monde

Le président du Comité national des Assises nationale, Amadou Mathar Mbow continue de regretter l'absence du pouvoir à ces rencontres de réflexion sur les problèmes du pays. 'Nous n'avons pas obtenu la participation du pouvoir aux Assises nationales, nous le regrettons', a-t-il déclaré à 'Grand Jury' de la Rfm. Toutefois, à ses yeux, il ne semble pas être trop tard pour prendre le train des Assises en marche avec les séances de restitution qui démarrent mardi. Il a, par ailleurs, invité le gouvernement à prendre au sérieux les événements de Kédougou, car 'le même phénomène peut se répercuter à Matam avec l'exploitation du phosphate'

source : www.ferloo.com - 4 janvier 2009

M. Mbow a, à cette occasion, révélé que "les séances de restitution des commissions thématiques vont démarrer le 06 janvier prochain. Et elles seront suivies, une semaine après, d'une rencontre de toutes les parties prenantes". Le président des Assises nationales précisera qu'il sera l'occasion de tous ceux qui veulent participer à ces rencontres patriotiques de venir y prendre part (y compris les tenants du pouvoir) et de donner leurs points de vue. Au demeurant, M. Mbow s'est félicité de la participation de certains éléments du pouvoir aux Assises nationales, même s'ils l'ont fait à titre individuel.

En attendant les conclusions des Assises nationales, Amadou Mathar Mbow est convaincu qu'"elles peuvent changer beaucoup de chose dans le pays". Puisque dit-il, "elles sont l'examen des déficits, des problèmes auxquels les Sénégalais sont confrontés". Et de préciser que les commissions thématiques et transversales ne sont pas un programme de gouvernement, mais une réflexion globale. Des recommandations qui peuvent avancer le Sénégal sont faites dans le cadre consensuel et démocratique ».

D'autant plus qu'il en croit, "la question de leadership ne doit pas être incarnée par un seul individu, il faut fédérer les énergies et les forces, travailler ensemble pour faire avancer le Sénégal dans le sens des intérêts des populations".

En ce sens que soutient-il, "le Sénégal vit dans une crise qui prend ses racines depuis l'indépendance". Et pour cause, précise-t-il, "54% des Sénégalais vivent en dessous du seuil de la pauvreté, les soins de santé ne couvrent que 20% des besoins, 40% des jeunes sont en chômage, tandis que 43% des travailleurs n'ont pas d'emplois stables". C'est ainsi qu'il estime qu'il faut mettre l'accent sur l'éducation, surtout sur les filières scientifiques.

Mbow a, en outre, invité le pouvoir à prendre au sérieux, le problème de Kédougou, car le même phénomène peut se répercuter à Matam avec l'exploitation du phosphate.

Abdou TIMERA

lire aussi sur www.nettali.net : [AMADOU MAKHTAR MBOW INVITE DE "GRAND JURY" DE LA RFM : "Il faut se méfier des hommes providentiels"](#)
